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  令和５年４月 10日開催、川崎町農業委員会総会を川崎町役場庁舎２Ｆ入札室に招

集する。 

１、総会事務局開会宣言  午後 1３時３０分  

 

２、出席委員(9人)   

１番  田所 義信 ２番  重藤 義光  

４番  松江 英幸 ５番  星野 宗広  

 ８番  藤川 航  

１０番  原口 友博 １１番   中島 隆 １２番    西山 一郎 

１３番  大内田峰夫   

 

３、欠席委員(4人) 

３番  中村 明 

 ６番  山下 理江 

7番  政時 修 

９番  原  健治 

 

農地利用最適化推進委員（ 名） 

 

 

 

４、本会事務局 事務局長 中村 竜輔    係長 三浦 竜治 

 

５、事務局長開会あいさつ 

 

議 事 日 程 

議事録署名委員の決定 

議事録署名委員の氏名  11番 ●●委員 12番 ●●委員   

   

議案第１号  非農地証明願いについて  

 

その他    ・３月配布資料の差し替えのお願い 

         ・３月総会での質問に対する回答 

         ・農業新聞、農業者年金の加入推進のお願い 

         ・令和４年度活動記録簿提出のお願い 

         ・最適化活動費お支払い日の報告 

         ・町政施行８５周年記念「春まつり」のお知らせ 

 

 

 



事務局長     皆さんこんにちは。 

定刻となりましたので、始めさせていただきたいと思います。 

総会開会の前にですね、まず事務局体制が、定年退職や人事異 

動で大きく変わりましたので、ご案内させていただきます。 

私、林の後任になります、事務局長の中村です。よろしくお願い

いたします。 

あと、農林振興課長も兼務しておりますので、よろしくお願い 

します。 

それから専任の係長の三浦です。 

事務局係長    三浦です。よろしくお願いします。 

事務局長     それから入口の方に控えておりますのが専任の担当の早川さん。 

それと城戸さんは残っていただいておりますので、引き続き城戸 

さん、この 4人の体制になりますので今後ともよろしくお願い

いたします。 

事務局一同    お願いします。 

事務局長     はい、それでは会長、ご挨拶お願いいたします。 

会   長    （挨拶） 

皆さんこんにちは。 

いよいよ 4月になりまして、さっき中村事務局長から挨拶あり 

ましたように、前任の林局長が定年退職ということで、新規に 3

名、農業委員会の方に来ております。 

3名とも全く農業委員会に対しては、今回が初めてでございま 

すし、事務の流れとか、そういうことについては不慣れもあるか

と思いますが、その点についてはご協力のほどお願いしたいとい

うふうに思っております。 

いよいよ暖かくなってですね、農繁期はもうじき間近というこ 

とで、何かと忙しいかと思います。 

そういう中で、コロナに関してはですね、下げ止まりというこ 

とで言われておりますが若干増えておるというような形もあり

ます。そういうことでありますけども、全体的に活動の制限が撤

廃されまして、いろんな活動がされております。 

そういうことでございますけれども、コロナに関してはですね、 

それぞれ個人ごと、十分注意していただきたいというふうに思っ

ておりますのでよろしくお願いしたいと思います。 

以上です。 

事務局長     それでは総会成立宣言をさせていただきます。 

本日は委員さん、13名中、●●委員と●●委員と●●委員から

欠席の連絡あっております。 



あと、●●委員からは連絡なかったんですけど、まだ来られて 

おりませんが、定足数に達しておりますので、総会が成立して    

いることを宣言します。 

それから推進委員さんは 6名皆さん出席されております。 

以上です。 

 

議   長    議事の方に入らせていただきます。 

議事日程、議事録署名委員の決定についてを議題といたします。

議事録署名委員は議長において指名することに異議ございませ

んか。 

（賛成多数） 

異議なしと認め、議事録署名委員は 11番●●委員、12番●●

委員お願いいたします。 

それでは議案に入ります。 

議案第 1号、非農地証明願いについて、事務局説明方お願いい 

たします。 

事 務 局    議案第 1号について説明いたします。 

議案第 1号、非農地証明について、番号 1、申請者、住所、川

崎町大字田原●●番地、氏名、●●、土地の所在、大字、田原、

字、上免藤原、地番、●●番●●他４筆、地目、田、現況、宅地、

地積、24１㎡他４筆、合計 5筆の 3937 ㎡です。 

申請理由は、20年以上も前より●●の敷地となっており、農 地

への復旧が困難である。現地確認委員は、農業委員、●●氏、推

進員、●●氏です。 

申請地は 20年以上前より、●●の敷地となっており、農地へ 

の復旧が困難であります。2ページに位置図、3ページに航空写

真、4ページに現況写真を添付しております。 

4月 5日に●●委員と●●委員に現地確認していただきまし 

た。以上です。 

議   長    事務局の説明が終わりました。現地確認に行った●●委員、説明

をお願いいたします。 

●● 委員    事務局と●●委員とで、現地確認に行って参りました。 

皆さんご存知だと思いますが、●●の敷地になります。特に 問

題ないと思います。以上です。 

議   長    事務局及び●●委員の補足説明が終わりました。質疑のある方、

挙手お願いします。 

●●推進委員   ●●といいます。ちょっと聞きたいんですが、これは●●の土地

じゃない、個人の土地で、●●が借りているということですか。 



議   長    そうです。●●が借りています。 

●● 委員    農協が始まって、最初からずっと●●の土地に、現在の●●の敷

地内に、事務所とかを●●組合長が、初代の組合長ね、それから

もうずっと扱われないまま、今回、●●が●●さんからの依頼で、

売るということで、●●さんも年がもう 70超えたような人ばっ

かりで、兄弟が健在のうちに販売しようということで、決議して

決まったことになって、●●が買うことになった。 

議   長    ちょっと付け足すと、前の●●は今の●●のところにあったんで

すね。鉱害（復旧）にかかって、場所が狭いということで、ここ

●●さんの農地を借りたんです。 

その時に、農地の地目変更やってなかったので、今のこう いう

状況になったということになると思います。 

●●推進委員   ついでに話すけどね、私もね、個人で田んぼを買った上で農地

のままやったらね、ものすごい引け目を感じとる。勝手に埋め

てとかいうのはね。ましてや、●●やったら、結構町の真ん中

で、そんなとこいっぱいあるよね。 

そういう意味じゃ、心がほっとしとるよね。 

          俺だけじゃなかったね、農業委員会からものすご責められる。 

●● 委員     付け加えると、●●さんの横の表の通りの入ったところが、●

●の土地で、これも近いうちに、●●が買い取る話になってい

って、その時はまた非農地証明が出ると思いますので、よろし

くお願いします。 

議   長     当時は買うということにしよったんですよ。だけど、●●さん

のお父さんの代で、売らんということで、それじゃあ貸してく

れってことで、私もその時に●●にいたから（知っています）。 

●●推進委員    別の花壇のような小さいところは。 

●● 委員    一方通行になった、●●の前のところ。●●があった前のところ

で、ここもずっと前から家が建って、どうしようもない（農地に

は戻せない）ということで、ここも（●●がある土地と）一緒に

（非農地証明願いを）しようということです。 

●●副会長    そこは、●●をしよった●●さんところで、無償で貸していた。 

議   長    もう４０年以上前からになる。 

議案 1号は、ほかに質疑はありませんか。 

無いようですのでお諮りします。 

第 1号を承認することについて賛成の方は挙手をお願いします。 

（賛成多数） 

賛成多数ですので、議案第 1号、非農地証明願いについては、 

原案通り承認といたします。 



議案は以上です。 

その他に入ります。 

事 務 局    事務局の方から何点かございます。 

別冊で資料お配りしておりますが、まず「令和 5年度最適化活 

動の目標設定等」という資料と、また別で川崎町農業委員会「農

地等の利用の最適化の推進に関する指針」というので、訂正して

おりますので、これの差し替えをお願いいたします。 

それからですね、3月の総会でご質問が出ていたということで、 

基本構想水準到達書到達者とはどんな人ですかというご質問が

出たということで、この 1枚ものの資料でございますが、基本

構想水準到達者というのは下の方になりますけれども、基本構想

水準到達者とは、1、年間農業所得、営農類型、経営規模等から

判断して、市町村構想における効率的かつ安定的な農業経営の指

標の水準に到達しているとみなせる経営体、２、農業改善計画の

終期を迎えた認定農業者のうち、再認定を受けなかったものの、

従前の経営面積を維持または拡大している経営体をいうという

ことになっております。 

●● 委員    簡単に言うと。 

事 務 局    すいません勉強不足で、説明が読み上げのままになっております

けども、読み上げての説明とさせていただきます。 

●● 委員    川崎の場合、大きく事業をやっているということなら、営農組合

とかですか。 

事 務 局    確認したいと思います。 

●● 委員    ザッといえば、ちゃんと経営しているていうことでしょ。 

事 務 局    はい、そういうことです。 

         まだ何点かございます。 

農業新聞と農業者年金の加入の推進をお願いいたします。 

3月までの活動記録簿の提出をお願いいたします。 

それからご報告で、4月 5日に最適化活動費をお支払いしてお 

ります。 

それからチラシをお付けしておりますが、5月3日にDe・愛 で、

町政施行 85周年記念ということで春祭りというのを開催いたし

ます。皆様のご来場のほどを、お誘いあわせの上、よろしくお願

いいたします。事務局から以上です。 

議   長    今事務局から説明がありましたけど、その他ありますか。 

ないようですので以上で、本日の議題はすべて終了いたしました。

次回は、5月 10日 13時 30分から開催いたしますので、お間

違え無いよう、お願いいたします。 



以上をもちまして川崎町農業委員会 4月総会を閉会いたします。 

どうもお疲れ様でございました。 

 

 

 

閉会 １4時 30分 

 

       以上、会議の顛末を記録し、その相違なきことを証するため署名する。 

       

署名人 

      11番委員                    

 

               12番委員                   

 

               議   長                     

 

 

 


